



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Interpellation Nr. 17 Annina von Falkenstein betreffend Gärtnerhaus im Schwarzpark; schriftliche Beantwortung

---

P225073

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat anerkennt das Engagement des Vereins «Gärtnerhuus Schwarzpark» und schätzt die damit verbundene wertvolle Quartierarbeit. Es liegt dem Regierungsrat fern, den Verein aus dem Gärtnerhaus zu vertreiben. Im Rahmen des rechtlich notwendigen Beschaffungsverfahrens nach GATT/WTO hat sich jedoch herausgestellt, dass der Verein «Gärtnerhuus Schwarzpark» die zwingenden beschaffungsrechtlichen Vorgaben nicht erfüllt. Der Verein «Gärtnerhuus Schwarzpark» hat beim Verwaltungsgericht Basel-Stadt fristgerecht Rekurs gegen die Verfügung vom 15. Dezember 2021 eingereicht, das Verfahren ist hängig. Der Schwerpunkt liegt künftig auf einer soziokulturellen Nutzung, die vor allem einen Fokus auf quartier- und parkbezogene Aktivitäten hat. Auch wenn der Verein «Gärtnerhuus Schwarzpark» nicht als Betreiberorganisation in Frage kommt, besteht dennoch die Möglichkeit, dass er weiterhin im Gärtnerhaus aktiv sein kann.

